

Rebasaría deuda de Pemex 100 mdd

REFORMA / STAFF

La deuda total de Pemex podría rebasar los 100 mil millones de dólares en 2016, ya que la empresa prevé emitir más deuda ante la caída en los precios del crudo y de su producción.

Ayer, la mezcla mexicana alcanzó su nivel más bajo en los últimos 7 años al cerrar en

32.30 dólares por barril, 4.3 por ciento menos que su precio del martes, debido al incremento en los inventarios semanales de petróleo de EU.

En una presentación hecha a inversionistas, Pemex anticipó un préstamo de 21 mil millones de dólares en 2016, y hasta 20 mil millones en emisiones de deuda en el mercado nacio-

nal y extranjero; también previó una bajó en los préstamos bancarios.

Además, proyecta pagos de deuda por 5 mil 300 millones de dólares en 2016, lo que significa que su actual deuda, de 87 mil millones, podría crecer en 15 mil 700 millones.

Pemex reportó una pérdida récord de 10 mil 200 millones

de dólares en el tercer trimestre del año, donde su producción va para 11 años consecutivos de bajas.

Moody's recortó el 24 de noviembre la calificación crediticia de Pemex y anticipó un deterioro de sus métricas crediticias a futuro, mientras que su nivel de apalancamiento seguirá alto ya que las necesida-

des de gasto de capital seguirán financiándose con deuda en un contexto de bajos precios de crudo y menor producción, dijo Mauro Leos, analista senior en la calificador.

Pemex busca mejorar su situación financiera a través de alianzas con otras petroleras.

CON INFORMACIÓN DE BLOOMBERG
Y BELEN RODRIGUEZ